
※掲載している回答の内容は、回答した時点の市の見解となります。 

その後の制度変更などにより、最新の市の見解と異なる場合がありますのでご了承ください。 

 

市長への手紙 
（今までの主なご意見と回答） 

受付日 令和 ５年 ８月０７日 

回答日 令和 ５年 ９月２５日 

件     名 

のろっと号の本数及びルートについて 

内     容 

コミュニティバスを増便してほしい。また、渋滞で遅延するのでルートの見直しもしてほ

しい。 

回     答 

「のろっと」の増便につきましては、限られた予算の枠組（公負担）の中、準備可能な

車両台数で効率的かつ安全に運行できるダイヤを組んでいることや、委託事業者の運転手

不足などの理由により、現状では、大変難しい状況となっております。 

また、当市コミュニティバスは、鉄道、民間路線バス、タクシーなどの公共交通とのバ

ランスを勘案しつつ、これらを補完することで、利用者の皆様が公共交通を利用できる環

境を整えております。運行ルートにつきましては、これまでにも様々なご意見やご要望を

頂いており、今回頂戴したご意見も含め、運行計画の見直しの際の参考とさせていただき

ながら、交通の利便性向上に取り組んでまいります。 

事務担当課 街づくり総務課（０４６－２６０－５４４４） 


